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Abstract (en)
[origin: US2018139548A1] A hearing aid contains a housing and, inserted in the housing, is a frame for receiving electrical or electronic assemblies.
The assemblies received in the frame contains a transmitting and/or receiving unit for electro-magnetic waves. The hearing aid moreover has an
antenna assigned to the transmitting and/or receiving unit, which antenna is configured as an integral part of the frame, as a stamped/bent part or
as inlay part made of metal. The antenna contains two parts which are each configured as open loops with two ends, wherein the two loop- shaped
parts of the antenna are electrically shorted to each other by a respective end.

Abstract (de)
Es wird ein Hörhilfegerät (100) angegeben, das ein Gehäuse (1) sowie einen in dem Gehäuse (1) eingesetzten Rahmen (11) zur Aufnahme von
elektrischen oder elektronischen Baugruppen umfasst. Die in dem Rahmen aufgenommenen Baugruppen umfassen dabei eine Sende- und/
oder Empfangseinheit (6) für elektromagnetische Wellen. Das Hörhilfegerät (100) weist weiterhin eine der Sende-und/oder Empfangseinheit (6)
zugeordnete Antenne (10) auf, die als integraler Bestandteil des Rahmens (11), als Stanz-Biege-Teil oder als Einlegeteil aus Metall ausgebildet
ist. Die Antenne (10) umfasst zwei Teile (40,41), die jeweils als offene Schlaufen mit zwei Enden (44,45) ausgebildet sind, wobei die beiden
schlaufenförmigen Teile (44,45) der Antenne (10) mit jeweils einem Ende (44) miteinander elektrisch kurzgeschlossen sind.
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